



Protokollauszug aus der 14. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses vom 23.06.2004

öffentlich

Top 7.2 Information zur Bewerbung als Kulturhauptstadt 2010

Herr van Dülmen informiert über den aktuellen Stand der Kulturhauptstadt-Bewerbung. Wie er u.a. ausführt, laufe in der nächsten Woche die Frist ab. Die Bewerbungsschrift sei jetzt als "Sommeredition" überarbeitet worden, d.h. in der gesamten Gliederung und Struktur, in der Optik. Weiterhin seien einzelne Punkte untersetzt worden. Der Gesamtumfang der Bewerbung betrage 170 Seiten. Die Bewerbungsschrift befindet sich derzeit im Druck. Ende nächster Woche werde den Hauptausschussmitgliedern jeweils ein Exemplar übergeben. Am 2. Juli 2004 werde die Bewerbungsschrift in einem Festakt mit allen Mitbewerbern an das Auswärtige Amt übergeben. Am 30. Juni 2005 werde der Bundesrat seine Entscheidung treffen. Am 30. September 2005 werde die Siegerbewerbung vom Auswärtigen Amt an die Europäische Union übergeben.

Nunmehr gelte es, mehr Marketing und Öffentlichkeitsarbeit zu betreiben, d.h. die Bewerbung Potsdams zu kommunizieren. Dementsprechend werde sich die Struktur der Arbeit der Kulturhauptstadt GmbH ändern. Ende Juni gebe es einen Workshop zur zukünftigen Arbeit.

Wie Herr van Dülmen weiter ausführt, gebe es 3.000 symbolische Schirmherren und ein zunehmendes Interesse von Firmen und Unternehmen.

Herr van Dülmen informiert abschließend darüber, dass vom 4. Bis 7. Juli der Fernsehsender 3sat die Stadt Potsdam "unter die Lupe" nehmen werde.

Der Oberbürgermeister dankt Herrn van Dülmen für seine Ausführungen.